



El formato online dispara a 2.000 los asistentes a un congreso universitario

La XXV edición de la cumbre iberoamericana de Antropología arrancó ayer tras haber sido suspendida en marzo por el estado de alarma

R. R. / WORD

SALAMANCA. El XXV Congreso Internacional de Antropología de Iberoamérica, que se celebra desde ayer y lo largo de hoy con sede en Salamanca y en formato en línea, reúne a 2.000 especialistas de todo el mundo.

Su director, el profesor de la Universidad de Salamanca (USAL) Ángel Espina, lo presentó ayer en rueda de prensa, acompañado del vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efrem Yildiz.

Previsto inicialmente para finales del mes de marzo de manera presencial, sus organizadores lo retrasaron hasta el otoño y transformado en un encuentro virtual en el que, a través de la aplicación Zoom, congrega a profesores, investigadores y estudiantes de distintos países.

En concreto, esta edición ha multiplicado por diez la cifra de participantes de las anteriores, con presencia de congresistas europeos e iberoamericanos, pero también de otros lugares como China, que han visto facilitada su asistencia al evento al celebrarse de forma telemática y no presencial como venía sucediendo en años previos.

El evento, impulsado por la Universidad de Salamanca en el año 1995, ha regresado ahora al punto de partida «convertido en una referencia en su ámbito, ya que a lo largo de estos años han sido cientos las publicaciones recopiladas en las actas», destacó



Ángel Espina y Efrem Yildiz explicaron los contenidos del congreso. LAYA

Nueva incorporación empresarial al Parque Científico

La empresa Timevest, firma de reciente creación orientada a ofrecer soluciones alternativas focalizadas en los procesos de financiación e inversión tanto a particulares como a empresas, optimizando la gestión corporativa y patrimonial,

se incorpora al Parque Científico de la Universidad de Salamanca para formar parte de su ecosistema innovador. Timevest se vincula al Parque Científico con la instalación de su sede en el espacio Talent&GOo un espacio de trabajo flexible, recientemente inaugurado en el Edificio M3 del Pcusal, destinado a albergar e impulsar proyectos innovadores.

su director Ángel Espina, quien agradeció a la Universidad de Salamanca el apoyo para la celebración del evento y destacó el papel del Máster de Antropología de Iberoamérica de la USAL como formador de nuevos doctores, más de un centenar, que ahora ejercen sus actividades docentes e investigadoras en otros países y que han ayudado a la prolifera-

ción de este encuentro.

En la sesión de clausura del congreso participará hoy la mediadora de Educación de la ciudad portuguesa de Fundao, Alcina Cerdeira. Este municipio será la sede de la XXVI edición del congreso. Espina expresó su confianza en que esta próxima edición pueda desarrollarse de manera presencial.